



Digital Receipt

This receipt acknowledges that Turnitin received your paper. Below you will find the receipt information regarding your submission.

The first page of your submissions is displayed below.

14%

Submission author: Muhammad Indra Buana
Assignment title: JURNAL
Submission title: UPAYA KOMUNITAS MY SPEAKER UNTUK MENINGKATKAN KEMAMPUAN PUBLIC SPEAKING ANAK MUDA DI KOTA SAMARINDA
File name: Jurnal_Muhammad
File size: 64.95K
Page count: 16
Word count: 4,876
Character count: 30,936
Submission date: 25-Jul-2022 01:54PI
Submission ID: 1874904878

SIMILARITY INDEX



Wakil Dekan Bidang Akademik

Dr. Phil. I Ketut Gunawan, M.A
NIP.19631222 199002 1 001

**UPAYA KOMUNITAS MY SPEAKER UNTUK
MENINGKATKAN KEMAMPUAN PUBLIC SPEAKING
ANAK MUDA DI KOTA SAMARINDA**

Muhammad Indra Buana

Abstrak

Penelitian ini membahas topik tentang Upaya Komunitas My Speaker Untuk Meningkatkan Kemampuan *Public Speaking* Anak Muda di Kota Samarinda. Tujuan dari penelitian ini adalah mendeskripsikan upaya yang dilakukan oleh komunitas My Speaker untuk meningkatkan kemampuan *public speaking* anak muda di Kota Samarinda dan mendeskripsikan faktor pendorong sekaligus faktor penghambat kemampuan *public speaking* anak muda di Kota Samarinda. Metode yang digunakan di dalam penelitian ini adalah metode deskriptif kualitatif dengan cara melakukan observasi, wawancara langsung, dan dokumentasi sebagai teknik dalam pengumpulan data. Hasil dari penelitian yang sudah dilakukan oleh penulis menunjukkan bahwa upaya komunitas My Speaker untuk meningkatkan kemampuan *public speaking* anak muda di Kota Samarinda yaitu dengan mengadakan kegiatan seminar, webinar *online public speaking*, *Upgrading My Speaker*, dan membagikan informasi yang berkaitan erat dengan *public speaking* melalui konten-konten di Instagram My Speaker. Selanjutnya terdapat 3 faktor pendorong yang dapat meningkatkan kemampuan *public speaking* anak muda di Kota Samarinda yaitu belajar dan berlatih, lingkungan yang tepat, dan bakat. Sementara itu, terdapat 2 faktor penghambat kemampuan *public speaking* anak muda di Kota Samarinda yaitu kurangnya kepercayaan diri dan kurangnya kemampuan komunikasi.

Kata Kunci: *Anak Muda, Komunitas My Speaker, Public Speaking*

Pendahuluan

Salah satu masalah anak muda yang sering dijumpai adalah kurangnya kemampuan mereka dalam berkomunikasi khususnya saat berbicara di depan umum. Berbicara di depan umum atau *public speaking* menjadi salah satu hal yang sulit dilakukan oleh anak muda saat ini bahkan mengangkat tangan untuk bertanya atau sekedar memberikan pendapat dalam diskusi saja terasa sulit untuk dilakukan. Banyak faktor yang melatarbelakangi masalah ini bisa terjadi seperti kurang kepercayaan diri, belum memiliki kemampuan berkomunikasi, dan takut salah bicara di depan umum. Padahal pada kenyataannya kemampuan *public speaking* merupakan salah satu kemampuan komunikasi yang penting untuk dipelajari oleh anak muda sekarang ini karena dapat menumbuhkan rasa kepercayaan diri, meningkatkan kemampuan berkomunikasi, dan menunjang keberhasilan mereka di masa depan.